

Amora, der Planet, war kahl und leer

...Generationen von Tyrannosauriern waren gekommen und gegangen, Angst und Unterdrückung aber waren geblieben, irgendwann nach einer langen Ära des Schreckens würden die Saurier es endlich einmal gewagt haben, sich gegen die Tyrannie zu erheben, die über all die Zeit den Planeten regiert hatte, ja, so will es die Legende! Nur da das Volk der Diros den Aufstand probte fürchtete der letzte Tyrannus, dass wenn die Diros sich einmal befreiten dafür er für die Greuel, seine eigenen und die seiner Vorfahren, sich würde verantworten müssen! Und der letzte Tyrannosaurus rettete sich davor in den Tod, aber sein gesamtes Volk sollte mit ihm sterben! Und so hatte Tyrannus den Planeten in Brand gesteckt und verwüstet, alle Saurier die darauf lebten kamen um! Ja, so lautete die Sage vom Toten Planeten, die man sich im All erzählte, über den Planeten nach welchem hin sich seither kein Allbewohner mehr getraute, bis einst diese lebensfrohen Fahrenden, die Technoraver, die auf ihren Herkunftsplaneten stets heimatlos umhergezogen waren, zu diesem Stern fanden! Und wie es danach auf AMORA mit den Ravern weiter ging, wer die 120 Kapitel, zumindest den Schluss, gelesen hat weiss es, der kennt die Geschichte bereits!